

Fecha: 08-05-2025

Medio: El Longino

Supl. : El Longino

Tipo: Noticia general

Título: Hermanas Bultó debutan con autoridad en el Sudamericano de Surf Chicama 2025

Pág. : 14

Cm2: 584,4

VPE: \$ 351.210

Tiraje:

3.600

Lectoría:

10.800

Favorabilidad:

No Definida

Hermanas Bultó debutan con autoridad en el Sudamericano de Surf Chicama 2025

Las iquiqueñas Isidora y Matilda Bultó brillaron en su estreno en el torneo continental, dominando sus heats en las categorías Sub-18 y Sub-16, y asegurando su paso a la siguiente ronda en las legendarias olas de Puerto Malabriga, Perú.

Con actuaciones sólidas, talento a flor de piel y olas que parecían hechas a su medida, las jóvenes surfistas chilenas Isidora y Matilda Bultó arrancaron con el pie derecho en el Sudamericano de Surf Chicama 2025, torneo que reúne a los mejores exponentes juveniles del continente en Puerto Malabriga, Perú, conocido mundialmente por tener las izquierdas más largas del planeta, alcanzando trayectos de hasta 4 kilómetros.

Las hermanas Bultó, oriundas de Iquique, no solo representaron a Chile en esta primera

jornada, sino que además se alzaron como protagonistas absolutas en sus respectivas categorías. Ambas lideraron sus heats y clasificaron directamente a la siguiente fase del campeonato, dejando en claro por qué son consideradas hoy las grandes promesas del surf nacional femenino juvenil.

ISIDORA ARRASA EN DOS CATEGORÍAS

Con un despliegue técnico impecable, Isidora Bultó se impuso en sus dos presentaciones en las categorías Sub-18 Damas y

Sub-16 Damas, donde no solo lideró sus respectivas series, sino que además impuso los mejores puntajes de su grupo, demostrando dominio tanto en la lectura de las olas como en la ejecución de maniobras de alto nivel.

La joven iquiqueña mostró una gran adaptación a las condiciones variables de Chicama, combinando velocidad, fluidez y estilo en trayectos que demandan concentración y resistencia física.

“Estoy feliz por este inicio, las olas son increíbles y me sentí muy cómoda desde el primer minuto. Voy con todo por dejar el nombre de Chile en lo más alto”, comentó Isidora tras completar su jornada.

Matilda no se queda atrás. Por su parte, su hermana menor Matilda Bultó también dio una clase magistral de talento en la categoría Sub-16 Damas, avanzando de manera directa a la siguiente fase tras una actuación que sorprendió por su madurez competitiva. Con una lectura estratégica del point break peruano, Matilda logró mantener el control de su heat y clasificar con solvencia, posicionándose como

una rival fuerte para las próximas rondas.

El avance de ambas chilenas sin pasar por repechaje no solo les permite mayor descanso físico y psicológico, sino que también refuerza su posición como favoritas dentro de la delegación nacional, que sigue atenta al desarrollo del resto de sus competidores.

ORGULLO IQUIQUEÑO EN LA ÉLITE CONTINENTAL

Las actuaciones de Isidora y Matilda reflejan el crecimiento del surf femenino en el norte de Chile, donde Iquique se ha consolidado como cuna de talentos gracias a su geografía privilegiada y a una cultura del surf cada vez más fortalecida. Su presencia en una cita de alto nivel como este Sudamericano subraya el esfuerzo, la constancia y el trabajo técnico que ambas vienen desarrollando desde edades tempranas.

“Estas chicas vienen con mucho entrenamiento, mucho foco, y sobre todo con un compromiso increíble por representar bien al país”, señaló uno de los técnicos de la



delegación chilena.

PRÓXIMOS PASOS

Con este sólido arranque, las hermanas Bultó esperarán ahora la definición de las siguientes series y los posibles cruces en segunda ronda, donde los niveles de exigencia aumentarán, pero también lo hará la expectativa en torno a sus actuaciones.



El Sudamericano de Surf Chicama 2025 se extenderá por varios días más, con la presencia de las mejores delegaciones de América del Sur y con transmisiones vía streaming para seguidores de todo el continente. Por ahora, Chile ya celebra su gran inicio gracias al talento de dos hermanas que están haciendo historia en las olas más largas del mundo.

